

## Rugby | SAS Heidelberg Sevens 2017

17.07.2017 - 10:57



Vier Spieler der U16 Mannschaft vom USV Potsdam haben vom 1. bis zum 3. Juli am internationalen SAS Sevens der RGH in Heidelberg teilgenommen. Felix Meesmann, Oskar Ehrhardt, Theo Tirkot und Corbinian Mitterer verstärkten die Mannschaft "Saxonie" mit Spielern aus Leipzig und vom Landendesverband Baden-Württemberg. In dieser Konstellation hatten die jungen Spieler noch nie gemeinsam gespielt oder trainiert, kämpften sich aber dennoch gut durch die einzelnen Spiele. Gegen Hamburg, Brüssel und Israel konnten Theo Tirkot und Felix Meesmann jeweils einen Versuch mit Erhöhung erzielen.

Mit Gastmannschaften aus England, Frankreich, Italien, Israel, Tschechien, Rumänien, Belgien, den Niederlanden und den gemeldeten Verbandsauswahlen Deutschlands wurde ein Turnier mit hohem Niveau und sehr intensiven Spielen über 2 Tage ausgetragen. Die vier Potsdamer Spieler haben jedenfalls eine Menge Erfahrung von dem gut organisierten Turnier mitgenommen und schon gleich beschlossen, im nächsten Jahr mit einer eigenen Potsdamer Mannschaft in Heidelberg anzutreten.

**Einen Kommentar schreiben**